PRO BAHN München

Gemeinnütziger Fahrgastverband

PRO BAHN, Agnes-Bernauer-Platz 8, 80687 München

An die Damen und Herren der Medien



PRO BAHN Bezirksverband Oberbayern e.V. Regionalgruppe München

Agnes-Bernauer-Platz 8 80687 München Tel.: 089 / 53 00 31 Fax: 089 / 53 75 66 muenchen@pro-bahn.de http://www.pro-bahn.de/muenchen/

München, 4. Oktober 2019

Medieninformation

Tram Ostbahnhof - Neuperlach: PRO BAHN fordert schnelles Handeln der Stadt München

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der Fahrgastverband PRO BAHN begrüßt die von der Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) angekündigte vertiefte Machbarkeitsstudie zum Wiederaufbau der Tram zwischen Ostbahnhof und Neuperlach. "Bei der hohen Nachfrage in der Rosenheimer Straße und weiter Richtung Neuperlach ist die Tram das optimale Verkehrsmittel" so Andreas Barth, Münchner Sprecher des bundesweiten Fahrgastverbandes PRO BAHN. Eine Tram ist wesentlich attraktiver für die Fahrgäste als der heutige Bus, und ist zudem bewährte Elektromobilität.

Der Fahrgastverband PRO BAHN fordert von der Stadt München, hier nicht nur zu untersuchen, sondenr auch zu handeln. "Wenn der politische Wille da ist, kann die Tram in 10 Jahren wieder fahren" betont Andreas Barth. Wichtig dafür ist aber, nicht nur Sonntags von Verkehrswende zu reden, sondern auch entsprechend zu handeln, so der PRO BAHN-Sprecher, und Priorität auf den Wiederaufbau dieser attraktiven Verbindung zu legen.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Bezirksverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, Leiter Regionalgruppe München, <Andreas.Barth@muenchen.pro-bahn.de>